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Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr. 1 

 

Gegenstand: Festlegung der Prioritätenliste 2018 

Vorlage: 2629/2018 
 
Frau Bürgermeisterin Monika Kabs verweist auf die Absetzung dieses Tagesordnungs-

punktes in der vorangegangenen Sitzung am 27.02.2018. Wegen ungeklärter Grundstücks-

fragen konnte keine Entscheidung getroffen werden. Zwischenzeitlich liegt eine Alternativ-

planung des AV 03 vor, die vorsieht, die geplante Halle auf dem Parkplatz des Vereinsge-

ländes zu errichten. Die Festlegung einer Rangfolge ist erforderlich, weil das Land dies vor-

schreibt und erfahrungsgemäß auch nur ein Projekt in das Landesförderprogramm des 

Folgejahres aufgenommen wird. 

 
Herr Johannes Gottwald weist auf die Schwierigkeiten einer solchen Entscheidung hin, weil 

beide Projekte die Unterstützung des Sportstättenbeirates verdienen und die Förderung des 

Landes benötigen. Er spricht sich dafür aus, den AV 03 auf Rang 1 zu setzen, weil der Ver-

ein nicht nur im Bereich des Leistungssports seit Jahren sehr erfolgreich ist, sondern sich 

auch regelmäßig an Aktivitäten der Stadt und des Stadtsportverbandes beteiligt und eine 

erfolgreiche Jugendarbeit betreibt. Dem Verein gehören 166 jugendliche Mitglieder an, viele 

davon mit Migrationshintergrund. Diese Jugendarbeit sollte gestärkt und einer Abwanderung 

in teure Fitnesstudios entgegengewirkt werden. 

 
Ergänzend merkt Herr Aurel Popescu an, dass die neue Halle vor allem dem Ausbau der 

Athletikschulung dienen soll. Ein Angebot, das auch für andere Sportarten an Bedeutung 

gewinnt und von anderen Vereinen genutzt werden könnte. 

 
Auf Anfrage von Frau Christine Ritthaler erläutert Herr Jörg Meyers, Vorstandsmitglied des 

Flugsportvereins (FSV), die Dringlichkeit der notwendigen Arbeiten beim FSV. Das Dach des 

alten Hangars sei mittlerweile permanent reparaturbedürftig. Doch wegen der Schadstoffbe-

lastung der Asbestzementplatten sei kaum noch ein Betrieb für die Ausführung der notwen-

digen Arbeiten zu finden. Der Schulungsraum wird vor allem für die Ausbildung jugendlicher 

Mitglieder benötigt, ist aber auch für weitere Zwecke dringend erforderlich. Alle Veranstal-

tungen, Vorstandssitzungen, Feste etc. des Vereins müssen in fremden Räumen stattfinden.  

 
Frau Gudrun Weber stellt fest, dass für ihre Fraktion Sanierung vor Neubau geht und der 

FSV ebenfalls regelmäßig an Aktivitäten der Abt. Jugendförderung und des Stadtsportver-

bandes mitwirkt. Sie schlägt vor, in diesem Jahr den fristgerecht eingegangenen Antrag des 

FSV auf Platz 1 zu setzen und im nächsten Jahr den des AV 03. Denn es ist ungewiss, ob 

der Antrag des AV 03 die notwendigen Voraussetzungen erfüllt. 

 
Herr Hans Peter Steigleiter merkt an, dass Fristen eingehalten werden müssen und die heu-

tigen Probleme nicht bestünden, wenn in der vorangegangenen Sitzung entschieden worden 

wäre. Fairerweise müsste der Antrag des FSV auf Platz eins gesetzt werden.  

 
Frau Bürgermeisterin Kabs bestätigt, dass für das Vorhaben des AV 03 noch das Baurecht 

hergestellt werden muss. Sie empfiehlt, vorbehaltlich der Zustimmung des Bauausschusses 

und des Stadtrates, den Antrag des AV 03 auf Platz 1 zu setzen und den des FSV nachrü-

cken zu lassen, wenn diese Gremien nicht zustimmen sollten.  

https://buergerinfo2.speyer.de/vo0050.php?__kvonr=3823&voselect=985
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Niederschrift - Seite 2  

 
Frau Angelika Wöhlert beantragt, über die Prioritätenliste geheim abzustimmen. 
 
Der Antrag wird abgelehnt, da nur 9 Ausschussmitglieder sich dafür aussprechen, nach den 

Bestimmungen der  Gemeindeordnung aber 
2
/3  der gesetzlichen Zahl der Ausschussmitglie-

der zustimmen müssen. 

 
 
 
 
Der Sportstättenbeirat fasst bei 4 Gegenstimmen und einer Enthaltung folgenden 

 

 

Beschluss: 

 

Der Antrag des AV 03 auf Errichtung einer Trainingshalle wird auf Rang 1 der Prioritätenliste 

2018 gesetzt unter dem Vorbehalt, dass der Bauausschuss und der Stadtrat in ihrer jeweils 

nächsten Sitzung dem Vorhaben zustimmen und mit der Folge, dass der Antrag des Flug-

sportvereins auf Rang eins rückt, wenn die Zustimmung ausbleibt. 
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Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr. 2 

 

Gegenstand: Vergabe der Sportförderungsmittel 2018 

Vorlage: 2630/2018 
 
 

Beschluss: 

 

Der Sportausschuss stimmt der Vorlage ohne Gegenstimme oder Enthaltung zu. 

 

  
 
 
 
 
 
 
 

https://buergerinfo2.speyer.de/vo0050.php?__kvonr=3824&voselect=985
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Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr. 3 

 

Gegenstand: Investitionskostenschüsse für Sportvereine 2018 

Vorlage: 2631/2018 
 
 

Beschluss: 

 

Der Sportstättenbeirat stimmt der Vorlage ohne Gegenstimme oder Enthaltung zu. 

  
 
 
 
 
 
 
 

https://buergerinfo2.speyer.de/vo0050.php?__kvonr=3825&voselect=985
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Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr. 4 

 

Gegenstand: Bericht des Stadtsportverbandes 
 
10. Kinder- und Jugendfest 

Frau Gerlinde Görgen weist auf das Kinder- und Jugendfest hin, das am Sonntag, 

16.09.2018 in der Walderholung stattfindet, und lädt alle Ausschussmitglieder herzlich zu 

dieser Veranstaltung ein. Das Bühnenprogramm beginnt um 13.45 Uhr mit einer ökumeni-

schen Eröffnung. Bereits um 11.00 Uhr starten die von über 30 Vereinen, Verbänden und 

Institutionen gestalteten Mitmachaktionen. 

 

Projekt „Bewegungsstadt Speyer“. 

Sie berichtet weiterhin über den gelungenen Start des Projekts „Bewegungsstadt Speyer“. 

Mittels Kooperationen zwischen Kindertagesstätten und Sportvereinen wird ein Ausbau der 

kommunalen Gesundheitsförderung angestrebt, indem vor allem die Motorik und das Sozial-

verhalten von Vorschulkindern gefördert werden. Der Judo-Sportverein und der AV 03 be-

treuen derzeit 7 Kindertagesstätten. Ein weiteres Angebot plant der Kinderzirkus Bellissima. 

Die Maßnahmen erfolgen im wöchentlichen Rhythmus im Judomaxx, beim AV 03 und in ver-

schiedenen Schulturnhallen. 

 

Eine Auflistung der Angebote ist der Niederschrift beigefügt. 
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Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr. 5 

 

Gegenstand: Verschiedenes 
 
keine Wortmeldungen; 
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